



# 氷上支部支部だより

2020年3月号

今年の冬は年末から暖かく、雪が少なくてスキー場は悲鳴を上げています。中国武漢では、新型コロナウイルスによる肺炎患者が急増して現地滞在の日本人を、政府が全員をチャーター機で帰国させました。帰国された方々の健康状態が心配です。

又花粉の季節がやってきます、杉、ひのき、などの花粉が飛び交います、気を付けてください。

## 春ウォーキング開催

3月29日(日) 10:00 公湊森林公園第3駐車場集合

### ☆雨天の場合中止

リハビリの専門家が同行します。

ウォーキングでの交流もまた楽しい1日となるでしょう。是非来てください。



また、今年オリンピックの年で三木町にも聖火が来ます。ウォーキングセンターから役場まで聖火リレーが4月19日(日)に通ります。みんなでお迎えしましょう。



第8区間

三木町 MIKI

約2.0km  
[11スロット]

START ウォーキングセンター

GOAL 三木町役場

三木町役場においてミニセレブレーションを開催

支部総会の予定です

5月15日(金) 徳島県のふいご温泉に決まりました。

また詳しくは5月号でお知らせします。